



11/30 *Hirado City Photo News*
重大事故でも助け合うために



佐賀県玄海町にある九州電力玄海原子力発電所での重大事故発生を想定した「長崎県原子力防災訓練」が行われました。

平戸市では、午前7時に発生したとされる地震と原子力発電所の事故に対応するため、災害対策本部が設置され、半径30km圏内にある的山大島、度島、田平、平戸島北部から、陸路や海路での避難誘導、被ばくが疑われる人のスクリーニングや除染といった想定訓練に、地域の皆さん156人が参加し、緊急時に備えました。

11/24 *Hirado City Photo News*
アゴと地酒を楽しむ



松浦鉄道の車内で、沿線の酒蔵の地酒と平戸の特産品である「アゴ」を堪能できる観光列車が佐世保からたびら平戸駅まで1日限定で運行されました。

この列車は佐世保港に寄港するクルーズ船のオプションツアーの実証事業で、アゴの南蛮漬けやなつ香タイのアゴ出汁漬け、アゴすばかまぼこなど9種類の料理に合わせた福田酒造や森酒造場などの日本酒9種類が堪能でき、参加した20人は車窓からの眺めを楽しみながら、平戸の味覚と地酒に舌鼓を打ちました。

11/23 *Hirado City Photo News*
介護への理解を深めるために



「介護の日」ポスターの表彰式と、講話、映画上映会が、たびら活性化施設で開催されました。

小学生低学年の部【優秀賞】川村里琴(田平北小3年・右から2番目)・【佳作】浜野愛都(田平東小1年・左から3番目)・横尾奏良(田平北小2年・左から2番目)、小学生高学年の部【優秀賞】磯本大真(平戸小5年・右から3番目)・【佳作】東丸愛梨(田平南小6年)・白石陽葵(大島小6年)、中学生の部【優秀賞】岳下空来(生月中1年・右)・【佳作】西村綜峨(平戸中3年・左)・森彩椋(中野中2年)※敬称略

11/30 *Hirado City Photo News*
やさしく彩られた信仰の里



今年も、世界文化遺産「長崎と天草地方の潜伏キリシタン関連遺産」の構成資産の1つ「春日集落」の棚田が優しく彩られました。

このイルミネーションは、皆さんに春日集落へ足を運んでもらおうと平成30年度から行われており、今回で7回目。

期間中、地上のイルミネーションと夜空に輝く星のコラボレーションに、来場者からは、「去年に引き続き癒されにきました」「たくさんの人に見てもらいたい」などの感想が寄せられました。

12/1 ~ 1/30 *Hirado City Photo News*
英雄ゆかりのグルメ集結



東アジアの英雄「鄭成功」の生誕400周年記念事業の一環として、平戸市内の直売所レストラン「平戸瀬戸市場レストラン」と「海の見えるごはん屋(ひらど新鮮市場レストラン)」の2カ所、期間限定の「鄭成功御膳」が提供されています。

「平戸の食材と台湾料理の融合」をテーマに、台湾屋台定番の「魯肉飯」や中華料理の「小籠包」、地元「川内かまぼこ」、日替わりの小鉢など、鄭成功ゆかりの地のグルメを味わうことができます。
※1月30日(木)まで販売される予定です。

12/7 *Hirado City Photo News*
賑わう光の田平公園



県立田平公園で冬の風物詩「光のフェスタ2024」の点灯式が開催され、巨大カブトムシや平戸大橋の光のオブジェ、白や黄色に輝く藤棚のトンネルなど、約16万球のイルミネーションと迫力の花火が田平公園を彩りました。ライトアップされた滑り台では光のトンネルを多くの子どもたちが楽しそうに滑りおりました。また、ステージイベントや、サンタクロースからのプレゼントもあり、家族連れなどの来場者を楽しませました。田平公園「光のフェスタ2024」は1月13日(月・祝)まで開催されます。

11/23 *Hirado City Photo News*
歴史とともに味わうディナー



棲霞園特設会場(11月23日・24日)と平戸城 CASTLE STAY INUI(30日)で、「平戸ガストロノミー 迎賓館」が開催されました。

その土地の食文化に触れることを楽しむ旅「ガストロノミーーツーリズム」が人気を集める中、「平戸市内の歴史的建造物」+「平戸の食材」で新たな魅力創出を目指して企画され、来場者は、一夜限りの特別な空間で、一流シェフの料理を楽しみました。

※写真は23日夜に開催された棲霞園特設会場でのディナーの様子

11/23 *Hirado City Photo News*
多くの人で賑わう冬の昆虫園



たびら昆虫自然園で「冬のフェスタ 冬の里山を楽しもう」が開催されました。

リース作り体験では、たくさんの親子が松ぼっくりやドライフラワーを使って、クリスマス用のリース作りを楽しみました。

他にもe-sports体験やキッズスペース、葉っぱのお面作りなどが行われ、デイキャンプ体験では池のほとりで焚火を囲んでスモアを作り、温かいコーヒーやココアを飲みながらリラックスした時間を過ごしました。